
醫學院第 87次行政主管會議紀錄 
 
時間：民國 105年 06月 01日(星期三)上午 8時 

地點：醫學院四樓大會議室 

主席：張俊彥院長 

出席：如出席簽到表                                   紀錄:顏秀琴 

 

壹、 確認上次會議紀錄(議程 p.2~3):通過確認。 

 

貳、 主席報告 

一、時間過得很快，本次是這學期最後ㄧ次主管會議，有些主管即將卸任，感謝他們過去 3年或

6年為醫學院辛苦的付出，也請他們繼續給予支持與幫忙。 

二、有關新建案進度，校方已核准建築師公開遴選案。另有關興建經費方面，經多方積極接洽一

些政府機關後，已獲善意回應願在工程經費差額上幫忙，昨日院辦又將建案說帖送行政院相

關人士，努力尋求官方幫忙，希望明年能順利動工。 

三、因應少子化，有關系所碩、博士生招生問題，擬於 6/13召集相關系所主管研商聯合招生及

名額流用等議題。 

四、據媒體消息來源，教育部頂尖計畫擬沿用原規模再延ㄧ年。 

五、本院耗材中心人事經費由頂尖傳染病中心支應，以營業收入提成 3%之管理費入醫學院，惟

近年來營業額由 2,700萬/年驟降至 900萬/年，收益比嚴重不足，請大家提供寶貴意見以評

估該中心存廢之參考。 

六、校內其他院系之空間多設置門禁刷卡進出，為維護全院師生安全，擬整合附設醫院門禁系統

設置門禁以管制夜間及假日之人員進出，設置門禁的議題已討論多次，但皆因使用習慣無法

徹底執行，本院區進出人員還可能包含病人及家屬更為複雜，門禁設置實屬必要，規劃過程

歡迎大家提供寶貴意見。 

七、本院多年前成立之校友「成杏會」，近日將辦理復會。  

 

參、 醫學院副院長暨各分處報告、各系所學科主任報告、附設醫院報告 

【國際分處彭貴春主任報告】 

校部希望各系所國際生至少有一位導師 mentor，請先將名單提送院辦公室，俾利彙送校部參加 7/5

的研習會。 

 

【學務分處謝式洲主任報告】 

最近同學交通事故之校安事件頻傳，請各位主管幫忙加強宣導，請同學注意交通安全。 

 

【附設醫院楊院長俊佑報告】 

ㄧ、附設醫院門禁系統自 8/1日起整合員工識別證為ㄧ卡通用，還具消費功能。 

二、幾位科主任即將卸任，謝謝他們辛苦幫忙。 

 

【實驗動物中心呂佩融主任報告】 

ㄧ、經醫學院動物管理委員會 104學年度第二次會議決議通過，並經院長同意公布，在照護與使用

委員會不定時稽查時，發現重大違規通知動物中心；或獸醫師巡房及動物房管理員日常管理中

 

 



發現重大違規之處置方式。(詳如會中說明)  

二、動物中心過去之費用欠款皆不超過 3個月，但近來發現 PI欠款嚴重，為讓動物中心能正常運

作，懇請儘速繳清款項。 

 

 

肆、 提案討論：無。 

 
伍、 臨時動議:無。 

 

陸、 散會:上午 8時 35分。 

 

 


